

沖縄建設新聞「めざせ明日の匠」のコーナーで掲載されました。

2年生 糸数 小夏 (西原中出身)

令和6年8月28日発行

は 浦添工業を選んだ理由は、建築を専門的に学べるからです。私は勉強よりも、もの作りや体を動かすことが好きなので、この学校を選びました。
―好きな科目は―
工業技術基礎(実習)です。座学が一番の基礎なので重要ですが、実習は技術を体感してイメージ

浦添工業高校 建築科 2年

糸数 小夏さん



理想の人は有言実行の姉



めざせ明日の匠
TAKUMI
-388-

―進路は―
大学進学です。以前は建築関係への就職を考えていましたが、生徒と楽しそうに授業をしている先生方を見て、かっこいい教師になる道もいいなと思っています。
―趣味や熱中していることは―
絵を描くことです。思い通りに描ける楽しさや、描きあげた時の達成感は最高です。散歩も好きで、普通だった道や知らない道を通ると、思わぬ変化やおしゃれな建物を目にするのがあります。小さな驚きや発見を感じる事ができて楽しいです。

―目標としている人は―
姉です。ツンデレで自由な人ですが、私と兄を守り、言ったことをやりとげる強さがあります。姉のようになりたいです。

2年生 松田 優樹 (浦添中出身)

令和6年9月4日発行

は 浦添工業を選んだ理由は、最初は調理科を希望していましたが、建築科に進んでみようと思い入学しました。学校の環境が素敵だと思ったのも理由です。
―在学中に身に付けたい技術や知識は―
木工の墨付け技術です。建築大工の知識や技

浦添工業高校 建築科 2年

松田 優樹さん



墨付けの技術をマスターしたい



めざせ明日の匠
TAKUMI
-389-

―進路は―
進学か就職か迷っています。就職の希望はあるのですが、進学して勉強を続けて資格を取りたい気持ちもあります。これから決めたいと思います。
―部活や趣味など熱中していることは―

部活で野球に熱中しています。野球は高校からはじめたのですが、上手くなっているのがわかっておもしろいです。
―憧れている人や目標にしている人は―
二人います。一人は建築家の安藤忠雄氏です。建築のノーベル賞と言われるプリツカー賞を受賞しています。もう一人は大谷翔平選手です。選手としてだけでなく、人柄も素晴らしいからです。どちらも世界で認められているすごい日本人です。